

**MVZ Labor Greifswald GmbH**  
Vitus-Bering-Straße 27a, 17493 Greifswald

Greifswald, 23. April 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

**Regionale Zusammenarbeit liegt uns am Herzen** - Daher möchten wir Sie und Ihre Patienten in dieser anstrengenden Corona-Zeit unterstützen. Nach einem positiven Schnelltestergebnis führen wir gerne die notwendige PCR-Diagnostik im Anschluss durch.

**Zwei Wege der Zusammenarbeit** - Nach Absprache mit dem Gesundheitsamt und der Kassenärztlichen Vereinigung Mecklenburg-Vorpommern können Sie direkt nach einem positiven Schnelltest einen Abstrich für die PCR-Diagnostik entnehmen. Unsere Kurierfahrer können die Proben bei Ihnen vor Ort abholen. Das Material können Sie sich von uns liefern lassen.

Oder Sie können im Schnelltest positive Patienten direkt an unsere Corona-Teststationen für die PCR-Diagnostik verweisen. Über unsere Online-Terminvergabe auf der Website [www.imd-greifswald.de](http://www.imd-greifswald.de) oder telefonisch unter 03834 – 81930 können Termine in einem unserer Abstrichzentren in Greifswald, in Heringsdorf oder in Bergen auf Rügen gemacht werden.

**Kurze Wege, schnelles Ergebnis** – Das hat nicht nur den Vorteil, den Weg zum PCR-Test-Ergebnis einfacher und schneller zu gestalten - es minimiert auch das Risiko, dass ein infektiöser Patient weitere unnötige Kontakte hat. Die Befunde werden von uns direkt an das zuständige Gesundheitsamt übermittelt und können so mit Ihrer Meldung des positiven Schnelltestes zusammengebracht werden. Nach Infektionsschutzgesetz (IfSG §8 pos. Schnelltestergebnisse) sind positive Schnelltestergebnisse an das zuständige Gesundheitsamt zu melden. Die Formularvorlage und die Kontaktdaten zu den Gesundheitsämtern finden Sie auf unserer Homepage.

Die Laboruntersuchungen finden regional in unserem akkreditierten Labor in der Hansestadt Greifswald statt und werden fachärztlich validiert. Sicherheit hat für uns die höchste Priorität.

Kontaktieren Sie uns gerne unter 03834 – 81930 oder [kontakt@imd-greifswald.de](mailto:kontakt@imd-greifswald.de), um gemeinsam den besten Weg zu finden.

Wir freuen uns auf eine Zusammenarbeit.

Mit besten Grüßen



Kristian Meinck  
Ärztlicher Leiter und  
Geschäftsführer des  
IMD Labor Greifswald